

Chers parents,

Le compte à rebours est lancé ! Je vous souhaite d'ores et déjà de bonnes vacances.

Vos enfants vont, dès le lundi 25 août, entrer en 2^e année primaire.

Je me permets de vous communiquer la liste du matériel souhaitable à leurs apprentissages.

Pour ceux qui le désirent, dans le cadre de la gratuité scolaire, le matériel cité ci-dessous peut être fourni par l'école (sauf la mallette). Celui-ci ne sera pas repris à domicile. Le matériel perdu, usé anormalement, cassé volontairement ne sera pas remplacé.

Je demande aux enfants de respecter ce qui a été donné.

Si vous désirez acquérir du matériel personnalisé (par exemple un plumier, des crayons...) l'enfant pourra l'utiliser à l'école et le reprendra chaque jour à domicile.

Le choix se fait en début d'année scolaire et sera assumé durant toute celle-ci.

- une mallette
- un sac à dîner (séparé de la mallette) avec boîte à tartines et gourde
 - pas de boîte à tartines, collation ou gourde dans la mallette
 - pas de bouteille en plastique en classe ni autre chose que de l'eau dans la gourde
- un sac de gym (short + tee-shirt + baskets d'intérieur/pantoufles de gym + gourde)
- un sac de piscine (maillot + essuie + bonnet)
- du papier ou une pochette pour couvrir le journal de classe (format A4)

- un plumier complet :
 - une paire de ciseaux
 - un bâton de colle blanche (pas de colle colorée)
 - une règle en plastique plate de ± 16 cm
 - une gomme
 - un taille-crayon (avec une réserve pour les copeaux)
 - 2 crayons d'écriture
 - des marqueurs (si l'enfant le désire)
 - des crayons de couleur qui se taillent facilement
(couleurs demandées : rouge, rose, orange, mauve, jaune, vert clair, vert foncé, brun, beige, gris, noir, bleu clair, bleu foncé)
- deux boites de mouchoirs

Le journal de classe, les classeurs, la farde à rabats, les intercalaires, les cahiers et les couvertures seront fournis par l'école.

Avoir son matériel en ordre - et le vérifier régulièrement - est important pour le bon fonctionnement de la classe ainsi que le bon travail de l'enfant et sa confiance en lui. Si l'enfant n'est pas en ordre, je serai dans l'obligation de le sanctionner et ce, même si ce n'est pas de sa faute (oubli du parent).

Pour bien préparer l'entrée en deuxième année, il est important que votre enfant continue à lire régulièrement pendant les vacances. Quelques minutes par jour suffisent pour entretenir le plaisir de lire, enrichir le vocabulaire et conserver les acquis de cette première année.

D'avance, merci à toutes et tous pour votre collaboration et au plaisir de vous accueillir à la rentrée.

Cordialement,

Madame Anaëlle